

25. 8. 30 (金)

## ○ 運動会の日のお天気予報

今年の運動会は3年ぶりの校庭開催です。  
台風15号や前線の影響で、天候が心配されます。

30日(金)午後の最新の予報では、  
9月1日(日)のいわき市の天気は「晴れのち曇り」降水確率20%となっております。  
雨等で校庭が使えない場合は、体育館で実施いたします。



運動会当日は、地域の皆様と一緒に楽しい1日を過ごしたいと思います。

25. 8. 29 (木)

## ○ 縄なし特訓中

今日の運動会の練習は「縄なし」です。  
毎年恒例の運動会の種目ですが、学校チームは毎年最下位。  
地域の方々の縄なしのスピードに歯が立ちません。



今年は最下位脱出を目標に、みんなで練習しました。

25. 8. 28 (水)

## ○ 花いっぱい運動 「今が見頃」

6月に校庭に植えた「マリーゴールド」や「サルビア」が今見頃をむかえています。  
黄色や赤・うすい紫の色とりどりの花は、とても鮮やかに咲き誇っています。



運動会にお越しの際は、きれいな花のようすもぜひご覧ください。

25. 8. 27 (火)

## ○ 運動会練習始まる

9月1日の運動会に向けて、運動会の練習が始まりました。

今年の運動会のスローガンは「絆(バトン)をつなげ夢に向かって走り出せ！！」です。  
3年ぶりの校庭での運動会。練習も校庭で行われました。



地域の方々と思い出に残る楽しい運動会になるようにみんなで頑張ります。

25. 8. 26 (月)

## ○ 挑戦する2学期に

今日から2学期がスタートです。

始業式では、校長先生から「挑戦する2学期に・・・」というお話がありました。

自分でできることを決めて、日々挑戦し続けることが、自己の成長につながっていきます。

挑戦する気持ちを忘れずに過ごし、実りある2学期にしてほしいと思います。

また、児童・生徒の代表からは、『最後の○○』という言葉の行事が、

2学期はたくさんあるので、しっかり取り組みたい。」という決意が発表されました。



25. 8. 18 (日)

## ○ P T A 奉仕作業

今日は、保護者や地域の皆様のご協力を得ながら、奉仕作業が実施されました。

朝6時という早い時間からの作業にもかかわらず、多数ご参加いただき、感謝申し上げます。

おかげさまで、校庭や校舎の周辺がとてもきれいになりました。

いよいよ26日から始まる2学期。

気持ちのよい学習環境で、子どもたちを迎えることができます。

